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Taglio bassoRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Vanno sostenute e valorizzate
le attività cinematografiche del-
la nostra città. Stringi, stringi, è
il contenuto dell’ordine del
giorno presentato dal consiglie-
re del Pd Ales Waltritsch che ha
ottenuto 26 “sì”, 4 astensioni e
un contrario. L’esposizione ha
evidenziato l’importante ruolo
culturale e di attrazione che
svolgono le attività collegate al
mondo della pellicola (ed oggi
digitale) che trovano nel Palaz-
zo del Cinema il loro motore
propulsore: dal Premio Amidei,
del quale lo stesso Comune di
Gorizia è promotore e organiz-
zatore, alla Mediateca della Pro-
vincia di Gorizia, dalle associa-
zioni Kinoatelje e Amidei al fon-
do Casiraghi, dall'università di
Udine alle molteplici rassegne
specializzate al Film Forum.
«Questa struttura - ha ricordato
Waltritsch - rappresenta la si-
nergia tra privati, università ed
istituzioni, alla quale si dovreb-
be tendere in molti altri settori
culturali e non, comprende ha
consentito di consolidare una

realtà culturale di primissimo li-
vello fortemente caratterizzata
anche per l’aspetto formativo e
della ricerca. La Regione si è do-
tata nel 2006 di una specifica
legge sul cinema ed è stato pre-
disposto anche l'apposito Pia-
no per le nuove aperture, che
per quanto riguarda la nostra

provincia certifica la saturazio-
ne ed esclude la possibilità di
nuove aperture, che andrebbe-
ro unicamente a portare ad un
redistribuzione degli spettatori
esistenti. L'effetto sarebbe ne-
gativo sulle strutture esistenti,
che grazie alla loro attività com-
merciale riescono a fornire quel
supporto tecnico e logistico in-
dispensabile affinché le attività
legate al Palazzo del Cinema
possano continuare ad esistere
ed a svilupparsi. Da quì la ne-
cessità, ed in base all'ordine del
giorno approvato dal Consiglio,
che dopo le numerose prese di
posizione avutesi in città anche
la città di Gorizia attraverso il
proprio sindaco faccia sentire
la propria voce e chieda alla Re-
gione di approvare quanto pri-
ma il Piano relativo alle nuove
aperture».

Il consiglio comunale, appro-
vando l'ordine presentato da
Waltritsch ha inoltre impegna-
to il Sindaco a valorizzare e pro-
muovere le attività cinemato-
grafiche in città.  (fra.fa.)

attività cinematografiche

«LaRegione salvi il Kinemax»
L’ordine del giorno di Waltritsch approvato in aula con 26 voti

Ales Waltritsch
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